

12.08.2008: Personenrettung mit der Drehleiter in der Fidel-Kreuzer-Straße



Am Dienstag Nachmittag wurde die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen von der BRK-Rettungsleitstelle zu einer Personenrettung in die Fidel-Kreuzer-Straße alarmiert. Aufgrund des Krankheitsbildes des Patienten musste dieser liegend vom dritten Obergeschoss nach unten transportiert werden. Das Treppenhaus ist jedoch für einen liegenden Transport zu eng gewesen.

Mit Hilfe der Krankentragenlagerung am Rettungskorb der Drehleiter konnte der Patient vom Balkon im dritten Obergeschoss übernommen werden und schonend nach unten gefahren werden. Anschließend wurde der Patient mit Notarztbegleitung in eine nahe gelegene Klinik gefahren. Die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen war mit acht Einsatzkräften vor Ort. Die Einsatzdauer betrug ca. eine dreiviertel Stunde.